
平成２８年度 第１回江戸川区景観審議会 意見の概要 

 

平成 28 年 7 月 8 日（金）に第１回江戸川区景観審議会が開催され、以下の５点について

説明・意見交換・報告がありました。 

（説明事項）葛西小中学校設計概要について 

（意見交換）現場視察について（春江小学校、松江第五中学校） 

（報告事項）景観まちづくり賞について 

      「2016全国さくらシンポジウム in江戸川」について 

「平成 28年度都市景観大賞」受賞について 

 

■平成 28 年度 第１回江戸川区景観審議会 意見の概要 

 

説明事項 葛西小中学校設計概要について 

【設計概要について】 

〇今までに作った学校がどう使われているかを検証し、設計に反映させるとよい。 

〇学校の中庭部分が、採光以外にも複数の役割を果たせるような場所になるとよい。 

〇小中一貫なのか同居型なのか、小中学校のコンセプトをもっと明確にした方が良い。 

〇学校のデザインは直線よりも曲線を用いたやわらかい雰囲気がよい。また、校庭には

築山を作って立体的にするなど、自然と人工物が融和するよう工夫するとよい。 

【校舎外観の色彩について】 

〇外壁の色は、基本はモノトーンで良いと思うが、局部にライン、ポイントや、軒天な

どの見上げた部分に強調色をつけると良いと思う。 

〇サインで使うような精彩の色というのは、軒天であっても使うべきじゃないと思う。 

〇設計が具体に始まった段階でもっと関わっていきたい。 

【植樹について】 

〇昇降口が特徴的だが、その周辺に植栽がないので入れられるとよい。 

【その他】 

〇地域のアクセント、シンボル、共有の財産になるように地域の意見を反映できないか。 

意見交換 現場視察について 

〇松江第五中学校の外側で木の型枠で表情があったが、その隣に来るグレーの配色が、

曖昧な雰囲気になってしまっているので、コントラストをつけて動きをつける工夫が

あるとよい。また、建物内部が白過ぎていて、もう少し表情があったほうが良い。 

〇防災対策がされていてすばらしいと感じた。 

〇開放感や木のぬくもりにより、居心地のよさを感じた。 

報告事項１ 景観まちづくり賞について 

〇チラシに使用している写真は今年度の受賞作・受賞団体であり、他の団体等のよい見

本であるので、明るい雰囲気が伝わるような写真を使った方が良い。 

〇景観まちづくり賞の「まちなみ建築部門」の応募対象は、完成後２年以内となってい

るが、５年にするか、１０年にするかは議論が必要だが、もう少し長くできないか。 

報告事項２ 「2016全国さくらシンポジウム in江戸川」について 

 〇意見なし 

報告事項３ 「平成 28年度都市景観大賞」受賞について 

 〇意見なし 

 


